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Protokoll der 17. Sitzung vom 
29.01.2025 
 

Der Vorsitz eröffnet die Sitzung um 18:28 Uhr. Jakob Pulß führt das 
Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 13, bei Schließung der Sitzung 13  
Personen.  

  

1. Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird auf die Punkte Fakultätsratssitzung, 
Seminar Jenny, Tippkurs unter 3.Berichte/Abfragen d) bis e) 
und Politische Diskussionsrunde unter 5.Sonstiges c). 

2. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 

• Gegen das Protokoll der letzten Sitzung bestehen keine 
Einwände. 
 

3. Berichte und Abfragen 
a. Semester – Opening Party  

• Lukas Rütten berichtet. Anton hat 5 oder 6 Clubs 
angeschrieben. Die Nachtresidenz hat uns schon ein 
Angebot geschickt, dabei können wir Karten 
verkaufen und müssen keine Miete zahlen. Allerdings 
wäre die Party mit anderen Studenten und es gibt 
einen Mindestverzehr von 15€. Das ZAKK hatte uns 
noch einen anderen Termin angeboten. Sonst gab es 
noch keine Rückmeldungen.  

• Abstimmung: Sollen wir das Angebot der 
Nachtresidenz annehmen?  

- Einstimmig abgelehnt 
 

b. Semester – Closing Party 

• Yoice Widnicki berichtet. Die Verkäufe sind gestartet. 
Lehmanns hat bisher schon ordentlich Karten 
verkauft. Wir haben Plakate aufgehangen und eine 
Info an den Verteiler geschickt. Das Mahiki freut sich auf uns.  

 
 

c. Bierpong Turnier 

• Klara Stender berichtet. Wir haben verschiedene Bars angeschrieben. 
Bisher haben wir ein Angebot von der Bierpong Bar Düsseldorf. 
Eventveranstalte. Pro Team 20€ dafür bekommt man dann 4 Getränke pro 
Person teilweise nicht alkoholische, wir haken dort nach was genau die 
wollen. 

• Yoice Widnicki ergänzt. Vom O’Reillys haben wir noch keine Info. Der Plan 
ist 32 Teams mitspielen zu lassen. Zwischen 18:00 und 18:30 Uhr gibt es 
eine Check In Phase um zu schauen ob alle Teams da sind. Um 18:30 Uhr 
soll dann gestartet werden. 
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d. Fakultätsratssitzung 

• Charlotta Küppers berichtet. Das Dekanat kümmert sich um den 
Wasserspender und versucht momentan eine Ansprechperson zu 
bekommen. Die ZPKs sollen zukünftig als E-Klausuren angeboten werden,  
dafür wird die Palme gemietet. Die Bachelornoten werden rückwirkend von 
2017 nur nach der Schwerpunktsnote bestimmt. In Zukunft soll aber noch 
ein neuer Vorschlag eingebracht werden, wonach auch die 
Zwischenprüfung mit einbezogen wird. Außerdem wurde Herr Professor 
Looschelders um 3 Jahre verlängert, das Israel Seminar findet wieder bei 
uns statt und Herr Professor Podszun ist Pro Dekan. 

 
e. Seminar Jenny 

• Melissa Urban berichtet. Die letzte Veranstaltung kam sehr gut an. 
Deswegen findet das Seminar nochmal statt, am 30. April. Dafür brauchen 
wir noch einen Raum von 16:30 bis 18:00.  

• Jil Voß ergänzt. Die Yoga Atemübungen kamen super an, vielleicht 
können wir mehr praktische Sachen machen. 

• Weitere Anregungen können jederzeit an das Ressort für Akademische 
Veranstaltungen. 

 
f. Tippkurs  

• Jil Voß berichtet. Der Tippkurs kam sehr gut an und war auf jeden Fall 
sehr lehrreich. Allerdings war er etwas zu lang. Wir können den Tippkurs 
trotzdem gerne nochmal stattfinden lassen.  

 
 

4. Jugendherberge 

• Lukas Rütten berichtet. Ich habe mir 6 verschiedene Optionen 
angeschaut. Köln/Riehl für rund 10.000€ für 2 Nächte und Frühstück. 
Meschede ist ausgebucht. Marienberge hat undurchsichtige Zimmer und 
Preisverteilung, das beste zum Rechnen waren 60 Doppelzimmer 14-15 
tausend Euro. Münster ist ausgebucht, zumindest für die günstigsten 
Jugendherbergen. Von Maastricht kam noch keine Rückmeldung. In Mainz 
gibt es genug Angebote bezüglich der Weinwanderung. Die 
Jugendherberge war etwas undurchsichtig, das nächste was ich an einem 
Preis gefunden habe waren 7600€. 

• Noreen Galusic ergänzt. Köln ist schon mit die beste Alternative. Wir 
kommen dort überall schnell hin und es gibt genug Möglichkeiten zum 
Zeitvertreib. 

• Charlotta Küppers ergänzt. In Mainz haben wir quasi dieselben Pflichten 
wie in Aachen, was die Planung angeht. Außerdem wird es schwer die 
Rallye zu planen weil niemand mal eben schnell dahin fahren kann.  

• Christian Döhmen ergänzt. Egal wie wir uns entscheiden, am Ende gibt es 
immer andere Meinungen. Mainz ist immernoch die Landeshauptstadt von 
Rheinland-Pflaz, da wird auf jeden Fall was los sein und auch etwas für 
die Freizeitgestaltung dabei sein. 

• Jil Voß ergänzt. Der finanzielle Aspekt ist sicherlich wichtig sollte aber 
nicht ausschlaggebend sein. Außerdem haben sich die letzten Jahre 
immer viele unwohl gefühlt weil unsere Regeln gebrochen wurden. 

• Abstimmung: welche Jugendherberge buchen wir für die Erstifahrt 
2025?:  

- Köln Deutz  7  Stimmen 
- Köln Riehl 0 Stimmen 
- Mainz 5 Stimmen 
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• Ergebnis der Abstimmung: Wir buchen die Jugendherberge Köln Deutz. 
5. Sonstiges 

a. ADHS im Studium 

• Jil Voß berichtet. Ich habe öfter Gespräche Betroffenen von ADHS gehabt 
und wie diese das Studium bewältigen. Dabei ist mir aufgefallen,d as viele 
gar nicht wirklich wissen, welche Möglichkeiten diese haben. Deswegen 
wäre ein Vortrag über das Thema durchaus sinnvoll. 

• Ulrike Scheurle schlägt vor. Können wir das in Verbindung mit viele Wege 
führen zum Examen machen? 

• Jil Voß antwortet. Die Veranstaltung dauert meist eh schon sehr lange und 
viele die das sind interessieren sich wahrscheinlich gar nicht dafür, 
deswegen würde ich das getrennt machen. sind zu viele die das nicht 
betrifft und auch allgemein schon langes Event können Abstimmung dafür 
machen wer kommen will 

• Abstimmung: Sollen wir so einen Vortrag in nächster Zeit planen?  
- Einstimmig angenommen 

 
b. Gedenkstätte Besuch/Vortrag 

• Wird verlegt auf nächste Sitzung. 
 

c. Politische Diskussionsrunde 

• Christian Döhmen berichtet. Wir haben eine Anfrage bekommen, zu einer 
politischen Diskussionsrunde. Sollen wir dies bewerben? 

• Jil Voß antwortet. Grundsätzlich sollten wir nur Dinge von der 
Landesfachschaft und von der Bundesfachschaft posten. Vielleicht können 
wir einzelne Dinge von Lehrstühlen aufgreifen, wir sollten dennoch darauf 
achten unpolitisch zu bleiben.  

• Christian Döhmen ergänzt. Sowas würde auch die Tür öffnen für weitere 
externe Werbung. 

• Abstimmung: Wie verfahren wir mit politischer Werbung bzw. Aufrufen? 
- Wir sollten sowas direkt posten: 1 Stimme 
- Nur Dinge der Landes- und Bundesfachschaft posten: 4 Stimmen 
- Dinge von Lehrstühlen und Landes- und Bundesfachschaft posten:  

5 Stimmen 
- Wir posten nichts: 0 Stimmen 
- Enthaltung: 3 Stimmen 

• Ergebnis: Wir posten in Zukunft nur Dinge von Lehrstühlen, sowie Landes- 
und Bundesfachschaft. 

 

 

 
6. Nächste Termine 

• Semester-Closing-Party   07.02.2025 

• ZWITA in Göttingen    21.03.-23.03.2025 

• JVA Düsseldorf     02.04.2025 

• Semester Opening Party   10.04.2025 

• Bierpong Turnier    24.04.2025 

• Sommerfest     08.07.2025 

 
 
Die Sitzung endet um 19:36 Uhr. 
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Denise Rips     Christian Döhmen   Jakob Pulß  
Vorsitzende    Vorsitzender    Protokoll 

 
 
 


